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Indicação Nº ____ /2018 

Vereador: Rogério Da Silva Rocha 

 

Senhor Presidente, 
Caros Edis. 

 

INDICO, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o esclarecido 
Plenário, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itapemirim, em exercício, 
DR. THIAGO PEÇANHA LOPES, que interceda junto à Secretaria de Obras e 
Urbanismo, para que viabilize, de forma urgente, a pavimentação das Ruas Zilda 
Fernandes Henriques e Ananias Deolindo Fernandes, em Campo Acima, neste 
município. 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 20 de março de 2018. 

 
 

Rogério da Silva Rocha 
Vereador – PC do B 

 
Justificativa: 
 

A presente propositura tem por objetivo a pavimentação das Ruas Zilda 
Fernandes Henriques, que se inicia na rua Onécio Pinto dos Santos e finaliza na 
Rua Ananias Deolindo Fernandes, e rua Ananias Deolindo Fernandes (fica à cima 
do Campo de Futebol), que se inicia na Rua Enedino Belo Hautequestt e finaliza na 
rua Ónécio Pinto dos Santos, (ambas interligadas), em Campo Acima, neste 
Município.  

Devido a relevância e necessidade da realização desta obra para melhoria 
da via de acesso, proporcionando diversos benefícios a estes munícipes, com a 
facilitação do tráfego de veículos, motocicletas e pedestres.  

Trata-se de um anseio deste bairro e um sonho das famílias em serem 
agraciados com a pavimentação das mesmas, uma vez que, ameniza os 
transtornos causados pela ação do tempo, tanto nos períodos chuvosos com o 
excesso de lama, quanto nos períodos de seca, com poeiras de terra que causam 
alergias e outros tipos de enfermidades, principalmente em crianças. Portanto, a 
conclusão da construção do pavimento no bairro, certamente irá amenizar as 
dificuldades da comunidade, embelezará a cidade, e sobretudo, valorizará os 
patrimônios residenciais 

  
Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta propositura, 

cujo objeto representa o interesse dos moradores de Campo Acima, e solicito aos 
ilustres pares apoio a presente indicação. 
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